

CROLLES

Les corridors biologiques, des "chemins de vie" à suivre

À l'occasion de la projection du film intitulé "La magie des haies" à l'Espace Paul-Jargot, François Brottes, député-maire de Crolles, a inauguré vendredi soir en présence de Patricia Levasseur adjointe à l'environnement et à l'agriculture, une exposition sur les corridors biologiques.

Cette exposition comprend une dizaine de panneaux disposés dans le hall de l'Espace Paul-Jargot ; ils expliquent l'utilité des ces corridors biologiques qui, selon la Frapna (Fédération Rhône-Alpes de protection de la nature) sont des « chemins de vie pour l'Arc Alpin ».

Partenaire de cette manifestation, la Frapana était représentée par son président. Le conseiller général du can-

ton du Touvet Georges Bescher, pour justifier le soutien du Département à ce projet de maintien et d'entretien des corridors existants, a expliqué combien il était « difficile pour un animal de traverser la vallée compte tenu des obstacles qu'il rencontre, tels que les routes, les habitations, les voies de chemin de fer... ».

« Chacun doit trouver sa place » a souligné François Brottes, conscient de l'importance de la présence de ces corridors, et aussi de l'implantation de petites exploitations agricoles bio, qui selon lui « contribuera à un meilleur environnement ».

Monique MICAUD

POUR EN SAVOIR PLUS

Contact : Yann Aurensan, mairie de Crolles ; tél. : 04 76 08 04 89 06.



François Brottes, député-maire de Crolles, a ouvert l'exposition à Paul-Jargot, en présence de Georges Bescher, conseiller général, Patricia Levasseur, adjointe à l'environnement, et les représentants de la Frapna, partenaire de cette exposition.

Des contes de la musique et de l'amour